

Editorial

Liebe Kolleginnen und Kollegen!

Es gilt einen neuen Rekord zu feiern! Das Jahr 2006 brachte einen Benutzer- und Besucherrekord in den Büchereien. Erstmals wurden mehr als 10 Millionen Besucher registriert und auch die Zahl der eingeschriebenen Benutzer konnte deutlich gesteigert werden. Mit einer regen, intensivierten Veranstaltungstätigkeit erhöhten die Büchereien ihre Attraktivität.

Einen wesentlichen Anteil daran hatten die Aktivitäten rund um „Österreich liest. Treffpunkt Bibliothek“. Mit tausenden Veranstaltungen in den Bibliotheken, fast einer halben Million Besucherinnen und Besuchern, Weltstars, die sich gratis für die Inseratenkampagne der Bibliotheken zur Verfügung stellten, war diese Aktion im Vorjahr ein Riesenerfolg.

Diese Erfolgsgeschichte wollen wir heuer mit Ihnen gemeinsam weiterschreiben: In der Woche vom 15. bis 21. Oktober werden das Lesen und die Bibliotheken wieder im Mittelpunkt der Aufmerksamkeit stehen.

Wir haben uns eine Menge Neuheiten als Unterstützung für Sie ausgedacht. Unter anderem ist es uns gelungen, den ORF als Partner für die Aktion zu gewinnen. Kein Medium in Österreich ist an Reichweite und Einfluss mit dem ORF vergleichbar. Für gute Öffentlichkeitsarbeit gibt es keinen besseren Partner! Die Kooperation mit dem ORF verschafft uns nicht nur einen Platz auf seinen Internet-

Seiten, den meistbesuchten Web-Seiten Österreichs, sondern ermöglicht auch eine ganz besondere Unterstützung für alle Bibliotheken – einen Trailer im ORF! Ab Anfang Oktober bis zum Ende der Aktionswoche wird der Trailer insgesamt fünfzehn Mal auf ORF 1 und ORF 2 gesendet, und zwar zur besten Sendezeit, im Abendprogramm. Das ist eine großartige Chance, ein breites Publikum auf die Kampagne aufmerksam zu machen und in die Bibliotheken zu locken! Der Trailer mit einer Dauer von 25 Sekunden informiert die FernsehzuschauerInnen über unsere Aktion „Österreich liest. Treffpunkt Bibliothek“ und lädt zum Besuch von Veranstaltungen ein. Durch diese besondere Art der Kontaktaufnahme werden nicht nur StammleserInnen angesprochen, sondern hoffentlich auch viele neue BesucherInnen für die Bibliotheken gewonnen.

Rechnen Sie jedenfalls mit Nachfragen auch in Ihrer Bibliothek – ein Fernsehspot bleibt nicht unbemerkt!

Mit freundlichen Grüßen Ihr



Gerald Leitner



Der Büchereiverband Österreichs und die Österreichische Nationalbibliothek

laden Sie zur Eröffnung von

„Österreich liest. Treffpunkt Bibliothek“

am Montag, den 15. Oktober 2007, um 18.30 Uhr
in den Prunksaal der Nationalbibliothek herzlich ein.

Die Einladung und das detaillierte Programm finden Sie auf Seite 43.